
6 Pièces

175 m²

Réf. 5260

850 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort les pins : exclusivite Découvrez cette maison traditionnelle en

pierres, posé sur un terrain plat à peine à quelques minutes à pied du

centre du village. Un Véritable havre de paix à rénover selon vos goûts.

Niché  dans  un  cadre  verdoyant,  cette  propriété  spacieuse  de  175 m²

offre  un  potentiel  incroyable  pour  créer  votre  idéal.  Avec  ses  quatre

chambres  lumineuses,  dont  une  vaste  suite  parentale  de  18  M²,  son

espace bureau indépendant et la mezzanine, cette maison est parfaite

pour  accueillir  une  famille.  Profitez  de  moments  conviviaux  dans  le

salon d'été baigné de lumière naturelle, ...

Roquefort les pins : exclusivity discover the potential of this charming house for sale

in the serene town of roquefort-les-pins. Nestled in a peaceful setting, this spacious

home offers four bedrooms and six rooms, providing ample space for your family's

needs. The property boasts a generous living area of 175 square meters, complete

with a cozy veranda and mezzanine. While the house requires complete renovation,

it presents a fantastic opportunity to create your dream home. Enjoy the comfort of

reversible  air  conditioning  and  double-glazed  windows  for  enhanced  insulation.

Conveniently ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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